

Pressemitteilung

Sparkassenstiftung Bad Langensalza schüttet Mittel aus

20.500 Euro gehen an gemeinnützige Einrichtungen und Vereine in der Region

Bad Langensalza, 15.09.2022.

Der Natur!Garten ist ein echter Geheimtipp in Bad Langensalza. Inmitten der Altstadt, hinter der Stadtmauer befindet sich eine Oase, in der man umgeben von sattem Grün, bei einer Tasse Kaffee die Seele baumeln lassen kann. Die Ortsgruppe des BUND in Bad Langensalza möchte den Natur!Garten für Besucher auf eine neue Art und Weise erlebbar machen und plant Konzerte und Theatervorstellungen inmitten der einheimischen Pflanzen. Die geplanten Kultur-Abende sollen für die Bad Langensalzaer aber auch für auswärtige Gäste ein besonderes Erlebnis werden und dem Verein die Möglichkeit geben, die weiteren Angebote des Umweltzentrums bekannt zu machen. 1.500 Euro stellt die Sparkassenstiftung Bad Langensalza für dieses Vorhaben zur Verfügung.

Karl-Heinz Leister, Vorstandsmitglied der Stiftung blickt im Rahmen der Übergabeveranstaltung im Natur!Garten stolz auf 28 Jahre Fördergeschichte zurück. Schließlich hat er die Stiftung und ihre Projekte langjährig begleitet. „Es ist schon beeindruckend, was Menschen erreichen können, wenn Sie sich mit Energie und Engagement für den Erhalt zu schützender Gebäude und Denkmäler, sowie für die Umsetzung von Projekten, einsetzen.“, weiß Karl-Heinz Leister. „Weitere sieben Vorhaben profitieren heute auch von den Förderungsmöglichkeiten der Sparkassenstiftung Bad Langensalza. Insgesamt schüttet die Stiftung dabei einen Betrag von 20.500 Euro an gemeinnützige Einrichtungen und Vereine aus.“, nennt Leister die Gesamtsumme der aktuellen Förderung.

Die Evangelische Kirchengemeinde Haussömmern plant eine Erneuerung des Fußbodens in der Kirche St. Ambrosius. Dafür sollen nach historischem Vorbild Tonplatten angefertigt und verlegt werden. Weiterhin ist geplant den Übergang zwischen Chorraum und Kirchenschiff mit abgerundeten Blockstufen auszustatten. Für diese geplanten Arbeiten stellt die Stiftung 5.000 Euro zur Verfügung.

Mit der neu errichteten Musikschule ging ein großer Wunsch des Musikvereins Nängelstedt in Erfüllung. Nun soll der Orchesterraum mit Schallschutzabsorbieren ausgestattet werden, um den Schallpegel zu senken und für eine gute Raumakustik zu sorgen. Diese Maßnahme wird mit 2.000 Euro aus Stiftungsmitteln unterstützt.

Im Stadtmuseum Augustinerkloster Bad Langensalza ist die Vermittlung von kulturhistorischem Wissen an Schüler, Kinder und Erwachsene ein fester Bestandteil der Museumsarbeit. Künstlerische Erziehung und Bildung hingegen finden nicht statt, obwohl verschiedene Kunstsammlungen in Sonderausstellungen gezeigt werden. Grund dafür ist unter anderem, dass kein Raum vorhanden ist, in dem zum Beispiel Schulklassen arbeiten können. Mit den zugesagten Mitteln der Sparkassenstiftung in Höhe von 3.000 Euro möchte das Team des Stadtmuseums einen solchen Raum, in Form einer „Kreativwerkstatt“ einrichten.

Ebenfalls überzeugt hat die Kuratoriumsmitglieder das Vorhaben der Evangelischen Kirchengemeinde Bad Tennstedt, das auch mit 3.000 Euro gefördert wird. Mit der zugesagten Summe soll in der Bad Tennstedter Gottesackerkirche St. Nicolai ein barrierefreier Zugang geschaffen werden.

Auch die Stadt Bad Tennstedt erhält eine Zuwendung aus den Stiftungsmitteln. Die bewilligten 500 Euro dienen der Finanzierung der Novalis-Festwoche, die aus Anlass des 250. Geburtstages des Romantikers Novalis bereits im Juni stattfand.

Infolge eines Sturmschadens kam es in der Tottlebener Kirche St. Anna zu Durchfeuchtungen im Kirchenschiff und an den Deckengemälden im Chorbereich. Für die restauratorische Bearbeitung der Deckengemälde hat die Kirchengemeinde eine finanzielle Unterstützung bei der Sparkassenstiftung Bad Langensalza beantragt und freut sich über die Zusage von 5.000 Euro für die Umsetzung der anstehenden Arbeiten.

Mit 500 Euro unterstützt die Stiftung die Durchführung der Jahresausstellung des Vereins Kunstwestthüringer, die traditionell am Ende eines jeden Jahres stattfindet. Dabei werden unabhängig von Genre, Thema, Technik, Format und Bildsprache aktuelle Arbeiten aus den Ateliers der künstlerisch tätigen Vereinsmitglieder präsentiert.

„Auch für 2022 sind noch Anträge an die Sparkassenstiftungen Bad Langensalza und Mühlhausen möglich.“ weist Karl-Heinz Leister zum Abschluss des Termins auf die Fördermöglichkeiten hin. Alle Fragen rund um die Antragstellung an die Sparkassenstiftungen beantwortet Sparkassenmitarbeiter Lukas Montag unter Telefon 03601 495-105 oder per E-Mail (lukas.Montag@spk-uh.de).